

Nombre de alumno: Alexa Abigail Pérez Trejo

Nombre del profesor: Karina Maricruz Pérez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Taller del emprendedor

Grado: noveno

Grupo: Psicología

"La creatividad generada en un equipo de trabajo"

Dos cabezas piensan más que una, ¿Cuántas veces no hemos escuchado esa frase? Y concuerdo completamente con ella y sin embargo, en la escuela nos enseñan a trabajar por competencias, a qué una calificación definirá la capacidad que tienes como persona en el rubro en qué te encuentres, evalúan tu habilidad para saber matemáticas, tu desempeño en física o química. Y las habilidades sociales se quedan de lado .

Y al momento de hacer equipo de trabajo nos esforzamos por resaltar y por obtener una buena nota, claro para uno mismo. Dejando a un lado al compañero o compañeros de trabajo, y muchas veces sin conocer el punto de vista que entre compañeros se puede generar para lograr así un impacto en el proyecto.

Cuando salimos del ámbito educativo para entrar al laboral, conocemos que la perspectiva que teníamos es completamente diferente, en la mayoría de los trabajo tienes un jefe, compañeros, tu propio equipo de trabajo.

Es de allí donde surgen las grandes ideas creativas, diferentes que innovaran la actividad que deseemos alcanzar. O en su caso lo que la empresa quiera lograr.

"La creatividad, en sentido limitado, se refiere a las aptitudes que son características de los individuos creadores, como la fluidez, la flexibilidad, la originalidad y el pensamiento divergente". Guilford (1952)

Considero que la flexibilidad al momento de laboral es indispensable, puesto que nos encontramos con nuevos retos, que nos llevan a ser auténticos, creando nuestra manera propia de realizar un proyecto.

Aunque es cierto que puede tenerse una idea mejor entre más personas, también considero que la creatividad es nata. Y que todos somos buenos para desarrollarla en un rubro específico o varios. Los pintores o los músicos tienen más desarrollada la parte derecha del cerebro, mientras que en los científicos evoluciona más el hemisferio izquierdo (Guía curricular UDS, 2020)

Dependiendo de que lóbulo cerebral tengamos más desarrollado serán las habilidades,

aptitudes y sobre todo la creatividad que obtengamos.

Todos somos buenos para algo, sólo basta pulirlo y desarrollar esa creatividad, haciendo lo que más nos gusta y por supuesto estando en el trabajo con el equipo que tenga gustos afines a los tuyos.

Es de allí donde se generan los diversos tipos de inteligencia, cuando hablamos de esta la gran mayoría considera inteligente a quien es bueno para los números, siendo no solo este un tipo de inteligencia.

Howard Gardner consigue hacer un estudio y acuñar el concepto rompiendo con varias nociones universales: en primer lugar con el concepto de inteligencia única, que estaba ligado a la brillantez académica, para proponer varias inteligencias en varios campos, Inteligencias múltiples.

Aunque también puedes hacer grande cosas y no necesariamente con ayuda externa. Pero dentro de un equipo es importante y necesario tener a ese alguien con la "chispa" la iniciativa de crear, innovar. Entre ellos se complementa, puede existir alguien muy bueno para expresarse, alguien bueno para las artes, matemáticas, dibujo.

Que dentro del equipo complemente al otro, en ello se refleja el hecho de que cada ser humano es único y por supuesto diferente.

En conclusión las habilidades sociales son necesarias, debido a la naturaleza de nuestra persona, y al momento de crear un equipo de trabajo es importante la escucha activa, esto puede ayudarnos a crear, innovar.

También es conveniente que todos sepamos que tenemos ciertas habilidades desarrolladas más que otros y es allí donde podemos explotarlas para dar nuestro máximo potencial.

Puede lograrse una maravillosa idea de forma individual, esto cuando te apasiona algo y logras ser el mejor en el rubro que mejor te complementa.

Bibliografía:

Bernal Estrada, Dulce Abigail (2015) fundación privada per a la creativación. Recuperado mayo del 2020 de

 $\label{log-creativador} \mbox{https://www.fundaciocreativacio.org/es/blog/el-blog-creativador/definicion-de-creatividad-portunity-policy-control of the control of the c$